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                        Aos oito dia do mês de agosto do ano de dois mil e dezesseis, às dezoito 
horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a vigésima terceira SESSÃO 
ORDINÁRIA, da quarta Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de 
Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Diogo da 
Rocha Vaz e os Vereadores: Marcos Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira 
de Souza, Laureni Garcia Pagini, Tiago Pacheco Govoni, Ilo Wildfaier Lombardi, Rodrigo 
Semensatto de Lima e Elomar Rocha Kologeski. Havendo quórum, o Presidente Diogo, 
invocando a proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. A ATA 022/16, previamente 
recebida pelos edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou à leitura 
das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Não houve. RECEBIDAS DE 
TERCEIROS: Não houve. EXPEDIDAS À PREFEITURA: Of. n° 035/16 enviando 
proposições aprovadas na sessão ordinária de 01 de agosto de 2016. EXPEDIDAS 
TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes. Agradeceu a presença do Prefeito, hoje à tarde, na Audiência 
Pública aqui na Câmara. Falou que na semana passada esteve na Secretaria da Fazenda 
do Estado em Porto Alegre, onde conversou sobre vários assuntos pertinentes ao município 
e um deles foi sobre o vazamento de agua da caixa da Corsan que, para isso está vindo um 
pessoal especializado para fazer os reparos porque o Gabriel não tem autorização para fazer 
o serviço. Falou também sobre a restauração da escola José Joaquim de Andrade, pois está 
para sair algumas reformas de escolas e juntamente com o Vereador Elomar está lutando 
para conseguir a restauração da escola. Comentou que foi pedido um carro para a Secretaria 
da Saúde, da consulta popular que está há tempos para sair, mas se não estiver batendo na 
porta, eles esquecem do município e os benefícios acabam indo para outra cidade. 
Ressaltou que foi de grande importância, a questão da agua, inclusive falou com o Gabriel 
e está sendo resolvida, então gostou porque foi ouvido, na Secretaria da Fazenda do Estado. 
Parabenizou o pessoal da escola do Arroio Grande pelo jantar para angariar fundos para a 
escola, onde tinha bastante gente no evento. Parabenizou a comunidade do Arroio Grande 
pela grande festa que aconteceu, onde esteve durante a tarde. Comentou que lhe chama a 
atenção que agora em época de eleição, tem pessoas que nunca as viu nas festas das 
comunidades e agora estão bem presentes nas festas. Falou que espera que depois do dia 
dois de outubro continuem com as parcerias com as comunidades, pois é muito importante 
para as comunidades que fazem seus eventos tentando melhorar seus suportes e tentando 
angariar fundos. Enfatizou que acha importante deixar esse comentário para as pessoas não 
pararem de comparecer nas comunidades, depois do período eleitoral. Agradeceu a 
presença na cidade do Deputado Edison Brum, que esteve na quinta-feira e de mesma forma 
agradeceu a presença do Deputado Marcelo Moraes e parabenizou à Câmara de 
Vereadores, com nove Vereadores de partidos diferentes, que sempre trabalharam unidos, 
mesmo tendo algumas diferenças partidárias e agora vê um pré-candidato a Prefeito e uma 
pré-candidata a Vice-Prefeito. Ressaltou que isso significa que esta Casa vem trabalhando 
com competência porque fazia tempo que não via sair desta Casa os candidatos para 
Prefeito e Vice-Prefeito. Falou que espera que se conseguirem alcançar seus objetivos, que 
tratem essa Casa com mais respeito, o que não está sendo tratada. Declarou seu orgulho 
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de ser pré-candidato a Vereador e agradeceu a compreensão dos colegas que lhe deixaram 
concorrer porque diferentemente de alguns partidos, o seu partido fez uma votação na 
convenção e infelizmente tiveram que tirar alguns pré-candidatos do pleito. Comentou sobre 
a força do partido, com bastantes candidatos, inclusive na última eleição, a qual concorreu 
há quatro anos, viu mulheres concorrendo, podendo dizer que eram "laranjas", pois não 
fizeram nenhum voto e no PMDB tiveram que escolher até as mulheres para concorrer, então 
está de parabéns pela grande nominata de pré-candidatos a Vereador. Falou que quer que 
o seu Patrão celestial e Nossa Senhora ilumine os caminhos dos quinze cavalarianos que 
irão à Triunfo para buscar a centelha da Chama Crioula. Comentou que todos sabem que 
os Vereadores são eleitos para fiscalizar e votar os projetos que vêm para essa Casa e que 
não é de hoje que a Administração está faltando com a ética e com o respeito com essa 
Casa. Relatou que tem quatro pedidos seus vencidos, inclusive dois Pedidos de Informação. 
Comentou que as informações podem não serem importantes para a Administração, mas 
está sendo bastante cobrado sobre o Pedido de Informação a respeito do custo da obra da 
praça, do telhado e também de um feriado trabalhado com a máquina da prefeitura. 
Ressaltou que na segunda-feira está vencendo mais um Pedido seu, sobre as gastos da 
festa do agricultor, então não sabe se estão querendo sonegar as informações, mas isso 
todos são sabedores que não é hoje que vêm acontecendo a falta de respeito com os 
Vereadores, inclusive nas respostas que vêm da prefeitura, por isso deixa o seu repúdio. 
Comentou que o pleito será feito normalmente como deve ser e assim que passar todos 
voltem com a mesma tranquilidade, pois está vendo algumas destemperes de algumas 
pessoas e isso com certeza o seu patrão celestial irá julgar. Usou a tribuna o VEREADOR 
TIAGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Parabenizou o pessoal da festa no Arroio Grande no dia de ontem, onde esteve 
e também havia muitas pessoas que querem concorrer e aparecem nas festas e isso é bom 
e importante para que as comunidades possam tirar o melhor proveito para adquirir fundos. 
Comentou sobre uma janta no CTG, muito bem organizada, com um bom churrasco, então 
os organizadores estão todos de parabéns, pois estão fazendo a coisa certa, eles devem 
aproveitar o momento para que todos possam interagir e fortalecer as suas amizades. 
Agradeceu a presença do Prefeito e dos Secretários na Audiência Pública sobre a Lei de 
Diretrizes Orçamentárias, onde o Contador Seixas explanou sobre a dificuldade que a 
prefeitura está enfrentando, com previsão de arrecadação que pode ser abaixo do previsto 
no ano, o que faz diferença para que o Prefeito possa fechar suas contas. Comentou sobre 
as convenções ocorridas aqui na Câmara, de vários partidos, que definiram os pré-
candidatos a Prefeito e Vereadores. Desejou bastante sorte aos pré-candidatos, pois 
independente do lado político todos devem trabalhar respeitando o que o povo escolhe. 
Comentou que pediria uma reunião, mas como é época de campanha vai deixar passar, mas 
vê bastante reclamações na região da Invernada dos Abreus e na Serra do Herval sobre 
árvores embaixo da rede elétrica, inclusive chegou em uma casa que os próprios moradores 
haviam feito a limpeza, arriscando a vida para cortar árvores embaixo da rede. Ressaltou 
que é uma situação bem preocupante, já foi feito algumas reuniões, mas não foi feito muita 
coisa por parte da CEEE, então fica a sua indignação e a partir de outubro, independente de 
se reeleger ou não gostaria de marcar uma reunião com a CEEE para tratar desse assunto 
antes da plantação de fumo, pois existem muitas pessoas que possuem estufas elétricas e 
a falta de energia causa muitos prejuízos. Usou a tribuna o VEREADOR ELOMAR, saudou 
o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Comentou 
que tem poucos assistentes hoje, mas o importante é que tenha quem assista os 
Vereadores, pois a municipalidade participando dos trabalhos desta Casa e tomando 
conhecimento é o que mais importa. Pediu desculpas aos colegas por não estar presente na 
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Audiência Pública, pois tinha outros compromissos e não pôde chegar em tempo. 
Parabenizou a diretoria da capela do Arroio Grande, onde teve uma grande festa e também 
parabenizou a igreja Assembleia de Deus por um evento na Boca do Campo, onde o Pastor 
Gelson e demais tem realizado eventos no município. Deixou  uma solicitação ao Executivo, 
pois esteve na semana que passou na residência do senhor Vilmar Bedum e se 
comprometeu a colocar nesta Casa uma solicitação para que o Executivo dê atenção da 
estrada da Linha Brandão, no sentido de reforma de bueiros, que em consequência de uma 
trabalho de patrolamento, alguns canos quebraram e segundo informações, o próprio 
Prefeito esteve no local após ocorrido o problema e se comprometeu de mandar alguns 
canos para repor, mas até o momento ainda não feito. Lamentou ter de pedir para consertar 
o que as próprias máquinas do município tenham destruído, que segundo seu ponto de vista 
e afirmações de moradores, foi uma facilitação na operação da máquina. Lamentou que é 
desta maneira que se vê para onde vai o dinheiro público, as coisas que estão feitas e boas, 
às vezes acabam sendo destruídas e devem ser repostas, o que poderia ser colocado em 
outro lugar. Comentou que esteve em Porto Alegre com o Secretário da Fazenda, senhor 
Giovani Feltes, onde foi bem recebido, até porque o Secretário foi deputado e o Vereador 
Rodrigo se empenhou bastante na campanha do deputado no município. Falou que colocou 
as reivindicações de reforma da escola José Joaquim de Andrade e mais algumas questões, 
como deficiência de estradas no município, sobre asfaltos, que o Secretário foi bem realista 
dizendo que no momento não tem como se iludir de que o Estado irá fazer asfalto para Barão 
do Triunfo, pois as verbas que existiam para esses fins, foram gastas em outros fins, por 
outros Governos. Enfatizou que ainda tem esperança porque há pessoas de competência, 
como o próprio Secretário e o Governador e tem as portas abertas das Secretarias para 
continuar na reivindicação. Comentou que nesta época eleitoral, todos têm seus 
compromissos, mas no momento que passar, todos devem continuar reivindicando porque 
em algum momento vai surgir uma oportunidade de ter uma estrada decente de acesso ao 
município. Relatou que nesta semana houve convenções de partidos com pré-candidaturas 
e de agora em diante há uma caminhada de candidatos. Falou que acredita em todos os 
pré-candidatos que tem no município porque todos que colocaram seus nomes à disposição, 
todos merecem ser considerados e têm os mesmos direitos. Comentou que não está aqui 
para julgar, podem acontecer surpresas. Falou para todos procurar fazer uma campanha 
limpa, de orgulho para o povo baronense porque o povo merece os candidatos fazendo uma 
campanha limpa e não fazendo jogo sujo, pois com isso podem ser eleitos quem não deveria 
ser eleito, então que cada um se conscientize, fazendo uma campanha em cima do que vem 
fazendo pela comunidade. Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Falou que é um orgulho 
ver a doutora Miriam representando as mulheres, sempre deveria ter mulheres 
representando aqui. Comentou que esteve na janta da escola Liberato Salzano Vieira da 
Cunha, parabenizou a diretora Thiele pelo evento feito para conseguir verbas para comprar 
algo para os alunos, um trabalho voluntário, além da obrigação das professoras. 
Parabenizou a comunidade Sagrado Coração de Jesus, no Arroio Grande pela grande festa 
realizada ontem. Agradeceu ao Prefeito pela presença na Audiência Pública realizada hoje, 
sobre a Lei de Diretrizes Orçamentárias para o ano de dois mil e dezessete, onde estiveram 
Vereadores, Secretários e demais pessoas participando. Falou que tem um Pedido de 
Informação sobre a Emater que até hoje não recebeu respostas; pediu ao Presidente para 
enviar um oficio reivindicando respostas. Deixou um pedido ao Secretário de Obras, pois 
dentro da cidade há placas de identificação de ruas caídas, placas de controle de velocidade 
que não foram colocadas, pois já foram pedidas. Comentou sobre iluminação pública, 
assunto que falou na semana passada e agora esteve falando com o Anderson; cobrou dele 
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porque está faltando lâmpadas e ele lhe informou que não há materiais. Pediu à Secretaria 
da Fazenda para se inteirar para dar materiais às pessoas que querem trabalhar. Comentou 
que houve aqui na Câmara, várias convenções de todos os partidos, onde veio várias 
pessoas, inclusive os deputados Marcelo Moraes e seu assessor, deputado Edison Brum e 
seu assessor, nas escolhas dos pré-candidatos à Vereadores, Vice-Prefeito e Prefeito. 
Comentou que quem participa de eleições, sabe que às vezes mostra um sorriso no rosto 
enquanto sente as mágoas de pessoas que querem esmagar. Desejou que Deus dê forças 
para que saiba dominar certas situações e respeitar as pessoas que não têm educação 
porque a educação não se compra, vem de berço e existem pessoas que querem 
desmoralizar os candidatos. Falou que podem colocar no Facebook o que quiserem, isso 
não lhe agride em nada, são pessoas baixas, que não sabem respeitar o próximo. Falou que 
a essência de cada um não se compra e não se tira de ninguém. Afirmou que se está 
incomodando as pessoas, é porque algo está acontecendo; nada melhor do que um dia após 
outro, Deus está na frente de tudo. Em COMUNICAÇÕES, os Vereadores previamente 
inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR MARCOS, 
saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Agradeceu a presença de todos e disse que isso é de suma importância para os Vereadores 
que trabalham pela comunidade. Comentou sobre a Audiência Pública sobre a Lei de 
Diretrizes Orçamentárias para o ano de dois mil e dezessete. Comentou sobre as 
dificuldades que o município está passando, assim como o Estado e a Federação. Relatou 
que a arrecadação do município do ano de dois mil e treze para cá, está em decadência, 
não sendo um problema apenas de Barão do Triunfo, mas do Estado e da Federação, 
mediante problemas econômicos, financeiros e políticos. Ressaltou que em dois mil e treze 
havia no município um orçamento de aproximadamente vinte milhões de reais e hoje está 
próximo de quinze milhões, uma grande queda. Enfatizou que gostaria que todos soubessem 
dos números para que tenha um argumento legítimo das dificuldades que o Executivo passa 
para administrar o município. Comentou que principalmente nas redes sociais, há os 
comentários de que a prefeitura fica três anos e meio parada e em meio ano acelera porque 
é época eleitoral, então isso justifica porque não se deve pensar desta forma, sabe-se que 
a economia vinha crescente por reflexo do estado, não do município. Comentou sobre 
campanha de aumento de arrecadação, como foi colocado na Tribuna, um programa de 
incentivo para trocar placas de veículos para o município para arrecadar IPVA. Falou que 
esteve no local onde o vereador Elomar relatou haver bueiros quebrados, também foi 
cobrado e comentou que às vezes vê alguns descaso de alguém e isso também aconteceu 
próximo a residência do senhor Araci, onde o bueiro foi mal feito, dando possibilidade do 
primeiro veículo a passar, quebrar os canos e isso vê como colocando dinheiro pelo ralo, 
mas a questão é: quem fez? Foi desse jeito que o operador foi mandado fazer? será que foi 
dito para o operador fazer mal e a oposição reclamar que a prefeitura trabalha errado? 
Afirmou que é uma preocupação que tem como fiscalizador e legislador nesta cidade. 
Comentou que está colocando uma indicação nesta Casa sobre a regularização dos terrenos 
nas escolas municipais, enquadrando também a prefeitura municipal, um problema de muito 
tempo, mas em alguma hora alguém deve começar a fazer. Comentou sobre uma Indicação 
a respeito de uma ponte, onde a própria comunidade se dispôs a conseguir madeiras 
necessárias, localizada na Costa do Rolante, uma região de pessoas sérias e honestas que 
merecem essa ponte. Comentou que sobre uma campanha limpa e honesta, a comunidade 
não espera nada contrário, espera que o candidato fale de si, do que fez e não fale do 
adversário, muitas vezes as pessoas falam demais e ouvem menos. Usou a tribuna o 
VEREADOR NÉRCIO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que 
se faziam presentes. Deixou seus pesares à família de Juca Ofício pelo falecimento na 
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quinta-feira e pediu um oficio de pesar à família. Agradeceu a visita do deputado Marcelo 
Moraes e o assessor Urbano e ao deputado Edison Brum e o assessor Lody que estiveram 
presentes nesta Casa no último dia quatro, nas convenções do PTB e do PMDB, onde foram 
lançados os pré-candidatos. Comentou que o período eleitoral começa dia dezesseis e 
parabenizou todos os pré-candidatos que tiveram a coragem de disponibilizar seus nomes 
para que os munícipes escolham quem vai ser seus representantes nesta Casa. Enfatizou 
que ouve muita crítica, sabe que fazer críticas é fácil, mas crítica construtiva normalmente 
não chega aos destinatários. Deixou um recado ao Secretário de Obras para que no 
momento que puder, olhe a ponte próxima à residência do vereador Ilo, pois aquela ponte 
está se tornando perigosa. Ressaltou que há falta de pranchões para consertar a ponte, mas 
naquele lugar pode acontecer danos. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando 
foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade a seguinte proposição: PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 071/16 DO VEREADOR ILO que seja providenciado troca de pranchas 
e reforma da ponte na estrada da Produção, na Varzinha próximo a residência do Senhor 
Chico Trapp. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 072/16 DOS VEREADORES NERCIO E 
LAURENI que seja providenciado a colocação do restante dos canos de esgoto na rua 
Nestor Bridi, desde a casa do Flavio até a esquina com a casa do Senhor Belmiro, próximo 
ao ginásio, bem como na Rua Pastor Jovelino em frente as residências de Erondina e 
Anselmo. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 073/16 DO VEREADOR MARCOS que seja 
providenciado a construção de uma ponte de madeira na estrada da Costa do Rolante, nas 
proximidades da residência do Senhor Gildomar. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 074/16 DO 
VEREADOR MARCOS que seja providenciado regularização nos terrenos das Escolas 
Municipais, caso já estejam em andamento informar a essa Casa o setor que se encontram 
para agilizar o processo. Após foi discutido, votado e aprovado por unanimidade o PROJETO 
DE LEI 015/16, altera o caput do art. 1° da Lei n° 002/2011 concernente ao contrato de 
concessão de uso de uma área de terra do município e dá outras providências. Após, 
passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR 
NERCIO, Líder do PTB, saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira 
saudação. Pediu desculpas ao Executivo por não poder estar presente na Audiência Pública. 
Parabenizou a todos os cavalarianos que irão buscar a chama crioula para o município. 
Parabenizou o Leandro e o Giovani pelo belo trabalho que está sendo feito na praça, isso 
mostra que com pouco gasto se muda o visual da cidade. Usou a palavra o VEREADOR 
ELOMAR, Líder do PMDB, saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira 
saudação. Agradeceu a presença dos deputados que estiveram quinta-feira aqui na Câmara, 
deputado Edison Brum e Marcelo Moraes com seus assessores, prestigiando a convenção 
e os partidos e pré-candidatos. Comentou que os deputados citados sempre dão muita 
atenção ao município e por isso devem ser reconhecidos e orgulham os Vereadores em 
fazer suas partes quando necessário. Deixou um agradecimento em nome da comunidade 
próxima ao ESF Alceu Wamosy, ao empenho do dentista do ESF; a comunidade diz que ele 
está fazendo um bom trabalho e está feliz porque o empenho em fazer um abaixo assinado 
deu resultados, inclusive nesta Casa foi colocada um proposição com apoio de todos os 
colegas. Agradeceu ao Leandro pelo trabalho que vem fazendo na praça, onde com poucos 
recursos está ficando bastante diferente. Comentou que quando a pessoa se dedica ao 
trabalho, não é questão de ter muito recurso, mas uma boa vontade em ser um profissional 
habilitado. Usou a palavra o VEREADOR MARCOS, Líder do PP, saudou novamente quem 
não se fazia presente na sua primeira saudação. Agradeceu a presença de todos. 
Parabenizou a comunidade Sagrado Coração de Jesus do Arroio Grande pela festa 
organizada e também a comunidade católica da paróquia pelo chá das capelinhas. Convidou 
a comunidade para dia dezenove no CTG, um jantar bingo da escola Antônio Guedes 
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Brandão, um evento que devem incentivar e apoiar. Convidou para o jantar bingo dia vinte 
na Associação Carlos Gomes, alusivo ao Dia dos Pais. Comentou que as convenções 
aconteceram e em nome dos eleitores parabenizou a todos os partidos, que trouxeram 
deputados e assessores para mostrar que estão trabalhando para a melhoria do município. 
Ressaltou que algumas conversas se distorcem, mas na Tribuna, as palavras são gravadas 
e escritas, então as pessoas escutam falar alguma coisa, porém as falas chegam distorcidas 
na comunidade, por isso é importante as pessoas comparecerem na Câmara para ver e 
ouvir os Vereadores porque infelizmente nas redes sociais, há postagens onde as pessoas, 
às vezes querem fazer graça, mas a política é uma coisa séria. Falou mais uma vez uma 
frase do Governador do Estado: "Devemos nos preocupar com as eleições, mas muito mais 
com as próximas gerações". Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE DIOGO, saudou 
novamente quem não se fazia presente na abertura da Sessão. Ressaltou que é de grande 
importância que a população esteja sabendo do que acontece na política e o que os 
Vereadores estão fazendo, pois a política é uma coisa que está no dia a dia das pessoas, 
nas estradas, nas escolas, etc. Agradeceu o Prefeito, Secretários e a comunidade por 
estarem presentes na Audiência Pública que aconteceu nesta Casa. Comentou que em 
quatro anos, este foi o primeiro ano que a Câmara recebeu o projeto da Lei de Diretrizes 
Orçamentárias dentro do prazo. Comentou que a previsão de receitas do município foi 
congelada, devido à crise e déficit de arrecadação. Enfatizou que acredita que o Contador e 
o Prefeito foram bastantes otimistas, pois acha que a situação é de se pensar em baixar a 
previsão; hoje a previsão é de aproximadamente de vinte e seis milhões. Afirmou que a 
queda na arrecadação vem ano a ano diminuindo. Relatou que um parecer do IGAM 
observou alguns erros de português e algumas coisa que não estavam bem declaradas no 
projeto da LDO, mas o mesmo vai a votação nos próximos dias com previsão bem generosa 
para a saúde. Agradeceu mais uma vez a todos os envolvidos. Comunicou ao vereador 
Elomar de que foi encaminhado a reiteração do Pedido de Informação que não estava em 
conformidade, pois esta Casa está sempre voltada a atender a Lei e os pedidos que os 
Vereadores fazem, inclusive alguns pedidos de Vereadores estão em atraso, mas já está 
encaminhando ofício cobrando as devidas respostas. Deixou uma saudação especial ao 
Anderson, eletricista que está com pouco material para trabalhar, mas tenta fazer o máximo 
que consegue, inclusive a colocação de lâmpadas no rua Tacinari Cesari. Comentou que a 
iluminação pública não é somente uma questão de embelezamento, mas também de 
segurança pública. Agradeceu e saudou a organização da festa na capela Sagrado Coração 
de Jesus, no Arroio Grande e do jantar beneficente da escola Liberato Salzano Vieira da 
Cunha. Nada mais havendo a tratar determinou encerrada a presente Sessão, convocando 
a todos para participarem da próxima Sessão Ordinária, dia quinze de agosto de dois mil e 
dezesseis, na mesma hora e local. 
 
 

Sala de Sessões, 08 de agosto de 2016. 
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